



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 215
27 de abril de 2016**

Estudiantes de Comunicación Social ganan concurso nacional de Radio Pública

A partir del 04 de mayo de 22:30 a 23:30, las voces centralinas serán escuchadas a través de Radio Púrpura, proyecto del colectivo Universidad Púrpura, formado por estudiantes de la facultad de Comunicación Social, que con el asesoramiento de varios docentes ganaron el concurso nacional que impulsa Radio Pública para promover las producciones independientes e ideas creativas.

Con la dirección de Miguel Chávez, estudiante de noveno semestre, Radio Púrpura tratará temas ligados a la construcción de género, así como identidades sexuales que deben ser visibles ante la sociedad. El programa aparecerá en Zona Franca, un espacio que abre sus puertas a colectivos y grupos sociales.

El Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador, reconoció el talento de los comunicadores y destacó que cada reconocimiento a la comunidad universitaria permite que la Universidad adquiera presencia y gravite en temas de equidad, respeto y tolerancia, que poco a poco derrumbarán por completo las murallas culturales.

El grupo de estudiantes que integran Universidad Púrpura participará en el Seminario sobre Comunicación y Género, que se desarrollará en Lima del 20 al 25 de mayo de este año. **D.V**

